

Encabezó la cabalgata de “Santa Clara” a “San José de Guaymas”



Guaymas, 4 de junio 2012.- “Le vamos a entrar al debate porque traemos las mejores propuestas para gobernar a Guaymas y creemos que las deben conocer todos los ciudadanos... ahí estaremos dando a conocer el proyecto para cambiar el rumbo del municipio”, manifestó el candidato del PRI a la Alcaldía, Otto Claussen Iberri

Confirmó su asistencia al debate que organizará el Consejo Estatal Electoral (CEE), en el marco de su participación al encabezar la cabalgata que inició en la comunidad de “San Clara” y concluyó en “San José de Guaymas”.

Dijo que (el debate) será una forma de convencer a los guaymenses que cuenta con la experiencia y la capacidad para lograr que el municipio alcance mayores niveles de progreso y bienestar.

¡Vamos al debate, con respeto y propuestas!: Otto Claussen

Escrito por comunicado

Lunes 04 de Junio de 2012 14:26

Momentos antes de montar el caballo “El Naipe” y dar inicio cabalgata con la participación de aproximadamente 100 jinetes, Claussen Iberri dijo que asistirá al debate que realizarán las autoridades electorales en la entidad, con el único fin de dar a conocer sus propuestas de trabajo.

“Seremos respetuosos de los demás candidatos, porque esa es la norma de mi campaña: De respeto y de propuestas”, reiteró.

Cabe precisar, la citada cabalgata que encabezó Otto Claussen, fue organizada por las autoridades ejidales de San José de Guaymas iniciando a las 5 de la tarde del sábado anterior en la entrada principal de “Santa Clara”, recorriendo los jinetes, las comunidades de “La Salvación” y “La Ganadera”.

Al llegar a la plaza pública de “San José de Guaymas”, se realizó un mitin ante los vecinos de “El Resbalón”, “El Arroyo”, “La Cuadrita” y “Santa Clara”, rifándose una montura entre los jinete siendo la ganadora, Carla Green Bracamontes, concluyendo en fiesta popular, este evento de los priístas.